



# Acción Nacional evalúa pausar las alianzas y rencontrar su identidad

Es uno de los temas principales a debatir, señaló Jorge Romero

**FERNANDO CAMACHO SERVÍN**

Una de las personas más mencionadas como “carta fuerte” para sustituir a Marko Cortés, dirigente nacional de Acción Nacional (PAN), Jorge Romero Herrera, líder de la bancada *blanquiazul* en la Cámara de Diputados, señaló que su partido “está considerando” hacer una pausa en sus alianzas electorales, para “rencontrar su identidad” y así definir si en los comicios de 2027 irían en coalición con otras formaciones políticas o no.

Aunque aceptó que aliarse con el Partido Revolucionario Institucional (PRI) ayudó a frenar algunas propuestas oficialistas con las que su partido estaba en desacuerdo, como que la Guardia Nacional fuera completamente militarizada, “ahora vamos a entrar en una etapa en el PAN defendiendo la Constitución, pero entendiendo nuestra propia ruta, nuestro propio camino”.

Entrevistado en San Lázaro,

Romero Herrera aseguró que la discusión sobre si el PAN va solo a los comicios de 2027 debe tener lugar ya, en momentos en que también se está dirimiendo la renovación de su líder nacional.

“Al PAN le urge una dirigencia que lo que fomente sea el debate, porque podrás tener todas las convicciones del mundo aspirando a dirigir el PAN, pero a lo mejor no piensa igual el resto del partido, y somos un partido.

“Tenemos que generar nuestro debate interno, y uno de los principalísimos temas que tenemos que debatir es nuestra política aliancista con respecto a 2027. Pero insisto, creo que es un sentir general el hoy ponerle una pausa y reidentificarnos”, enfatizó.

Romero dijo esperar que el proceso interno para renovar la dirigencia del *blanquiazul* sea transparente y competitivo, y aunque señaló que él ya ha hecho pública su aspiración de encabezar el partido, sabe que hay otras personas que también desean hacerlo, como Adriana Dávila y Damián Zepeda.

Para superar los desafíos que tiene el PAN en lo interno y lo externo, consideró, se debe fomentar la unidad y la transparencia en el partido.